

## ANDRÉ ET ANNIE

André est un aîné qui habite à Donnacona.

Sa voisine, Annie, a de la difficulté à effectuer des travaux extérieurs à cause de problèmes de santé.

Alors, André s'occupe de son gazon l'été, il déneige son entrée l'hiver et l'aide pour quelques menus travaux.

Un jour, André tombe malade et doit se faire opérer d'urgence pour le cœur.

Le fils d'Annie sait qu'André a beaucoup aidé sa mère. Il décide alors de lui rendre la pareille le temps de sa convalescence.



## JACQUELINE

**Jaqueline a plus de 80 ans, mais cela ne l'empêche pas d'être une super bénévole dans son quartier. Toutes les semaines, Jacqueline fait sa « tournée ». Elle va chercher 2 ou 3 personnes chacune à leur tour et les aide avec leurs commissions, elle leur apporte des petits plats cuisinés ou des livres et elle parle avec eux. Elle fait le bonheur de son voisinage et elle se sent valorisée.**

## LE JARDIN D'ETIENNE



Etienne est très présent pour sa mère et pour les aînés de son voisinage. Il aide souvent Madame Paquin qui habite plus loin dans le village.

Un jour, elle appelle Etienne pour un problème électrique. Tout de suite, Etienne lui est venu en aide.

Plus tard cet été-là, Etienne avait beaucoup de difficulté avec son jardin. Madame Paquin étant une experte en botanique, elle a alors pu lui donner ses meilleurs conseils et quelques-uns de ses délicieux légumes.

Grâce à ses précieux conseils, Etienne est maintenant un bien meilleur jardinier et son jardin est presque aussi beau que celui de Madame Paquin.

## KIM-ÉRIKA



Kim-Érika habite à Pont-Rouge, elle a donc plusieurs voisins. Dans une des maisons voisines, il y a un couple assez âgé. Les deux aînés ont la santé fragile. Il arrive souvent qu'ils aient besoin de quitter la maison pour des rendez-vous médicaux.

Monsieur appelle alors Kim-Erika pour s'occuper de leur petit chien blanc et tout frisé. Le chien a une médication très importante à prendre, alors Kim-Érika le fait avec plaisir et cela lui permet de passer du temps avec le petit chien, ce qui la rend très heureuse.

Le couple sait que leur chien est en sécurité et entre de bonnes mains durant ce temps-là.



## GABRIELLE ET MURIELLE



Gabrielle est une supervoisine pour Murielle. Elles sont toutes les deux dans le village de Deschambault. Gabrielle travaille à quelque pas de chez Murielle. Elle en profite toujours pour lui apporter du chocolat ou d'autres petites pâtisseries.

Un jour, lors d'une grosse tempête de neige, la voiture de Gabrielle est ensevelie par la neige. Elle risque d'être en retard à son rendez-vous. N'ayant rien pour dégager la neige, Gabrielle commence à le faire avec ses mains et ses pieds.

Par la fenêtre, Murielle voit quelqu'un en difficulté. Elle lui prête une pelle, mais elle ne reconnaît pas Gabrielle tout de suite. Étant trop en retard, Gabrielle part avec la pelle.

Plus tard dans la journée, lorsque Gabrielle revient pour remercier Murielle de l'avoir aidée, elle décide de pelleter son balcon. En voyant Gabrielle, Murielle éclate de rire, car elle pensait qu'un inconnu était parti avec sa pelle.

Encore aujourd'hui, même si Gabrielle habite plus loin, elle retourne souvent voir Murielle pour prendre des nouvelles.

